



Die Strumpfkäppli der Narrengesellschaft Lauda setzten sich am Wochenende unter 21 Vereinen durch und errangen den Titel des Süddeutschen Meisters. Am Samstag, 13. März, sind sie damit bei den Deutschen Meisterschaften startberechtigt. BILD: RAINER SEIFERT

Karnevalistischer Tanzsport: Jugend- und Junioren der NG qualifizierten sich für die Deutschen Meisterschaften in Stuttgart

Narrengesellschaft Lauda ist neuer Süddeutscher Meister

LAUDA. Einen phänomenalen Endsprint legten am Wochenende die Tanzgarden der Narrengesellschaft Lauda in Ludwigshafen ein. Trotz widriger Wetterverhältnisse schon auf der Anfahrt und nicht gerade optimalen Bedingungen in der Friedrich-Ebert-Halle in Ludwigshafen zeigten die Mädels der starken Konkurrenz, wo der berühmte Hammer hängt.

Die Strumpfkäppli, Jugendliche zwischen sechs und zehn Jahren, präsentierten zunächst im Gardetanz ihre Leistung und platzierten sich in einem hochklassigen Feld auf Platz zehn bei 21 gestarteten Vereinen.

Im Anschluss folgte der Schautanz der Jugend. Als letzter Starter von 21 Vereinen aus ganz Süddeutschland kamen die Strumpfkäppli mit „Kleine geladene Teilchen, Finger weg vom Strom“ auf die Bühne. Förmlich unter Hochspannung wirbelten die kleinen „Stromer“ unter Gleichstrom und Wechselstrom stehend über die Bühne und faszinierten die Besucher der vollen Halle.

Dass der Funke, getragen durch die Dynamik der Powermädels, auch auf die Halle übersprang, war dem deutlichen und langanhaltenden Jubel der rund 2000 Besucher sehr lange zu entnehmen. Nachdem der erstklassige Hallensprecher wieder die Oberhand gewann und die einzelnen Wertungen der Jury vorlas, waren die Mädchen nicht mehr zu halten und brachten ihre Freude mit lautem Jubeln und Springen zum Ausdruck, bevor sie von ihren bereits wartenden Trainerinnen, Betreuern und Eltern in die Arme geschlossen werden konnten.

Mit 458 Punkten setzten sie sich damit deutlich vor die anderen Starter und nahmen den Titel des Süddeutschen Meisters mit nach Hause. Somit sind die Strumpfkäppli bestens für das Finale, die Deutschen Meisterschaften am 13. März in der Martin-Schleyer-Halle in Stuttgart gerüstet.

Hier werden sie als einer von elf Startern, den besten Jugend-Schautanzgruppen aus ganz Deutschland, auf die Bühne gehen.

Am späten Abend, die Uhr zeigte schon 22 Uhr, zeigte die Blau-Weiß-Garde Ihre Züge mit „Schwarz oder Weiß ? - Es siegt wer clever zieht !“ In einem an Spannung nicht mehr zu überbietenden Halbfinale nahmen die Jugendlichen zwischen zehn und 15 Jahren am Ende Platz fünf als Belohnung mit nach Hause nehmen. Nur ein Wertungspunkt von Platz zwei entfernt belegten sie den Qualifizierungsplatz für die Deutsche Meisterschaft in Stuttgart. Dies zeigt natürlich auch die sehr hohe Leistungsdichte gerade bei den Junioren.

Umso wertvoller ist daher der Platz zu sehen, und lässt damit auf ein spannendes Finale in Stuttgart hoffen, wo dann alles wieder offen ist. Aus ganz Deutschland werden hier die Mädchen zeigen was karnevalistischer Schautanz alles zu bieten hat. Als Fazit bleibt zu sehen, dass sich alle Mädchen mit Spaß und Bewegung in die Elite Deutschlands getanzt haben.

Die Narrengesellschaft Lauda ist damit besonders stolz, neben Ihren Tätigkeiten im Brauchtum als einer der ältesten Vereine im Narrenring, auch in der Jugendarbeit Ihren Beitrag leisten zu können. Hier wird ausschließlich ehrenamtlich Jugendarbeit betrieben, unterstützt von zahlreichen Helfern, und das in einem Verein mit aktiven Mitgliedern zwischen drei Jahren und weit über die 70 Jahre hinaus. Sportlich und kulturell eine Bereicherung für die Stadt Lauda-Königshofen.

rase